



令和5年4月

桃山中学校ハッピー桃太郎だより

～誇りのもてる学校をめざして～



『令和5年度のスタートにあたって』

今年度着任しました校長の谷川 正己と申します。どうぞよろしくお願いいたします。
4月11日には、新入生100名を迎え、全校生徒313名での新年度がスタートしました。

1年生はこれから始まる中学校生活において、2・3年生はまた新たな気持ちで、それぞれが目標をもって努力を積み重ねていってほしいと思っています。また、裏面にありますようにこの度11名の教職員が新たに加わり、「チーム桃中教職員」も新体制となりました。新しい風を吹かせ、桃山中学校がさらに発展していくよう頑張っていきたいと思っています。

3年間続いてきたコロナ禍がようやく明ける気配を見せ始めた今春ですが、長い年月の間に身に付いた生活様式や考え方を急に元通りにすることは難しいかもしれません。この間、制約ばかりのマイナス面だけでなく、学校教育においてはタブレット等ICT機器の普及やリモート授業など、プラスに働いた変化もありました。今年度は、学校行事など様々な取組を闇雲に元に戻すのではなく、考え方を柔軟にして、良いものは継続し、そうでないものは現状に合ったかたちを探っていく、そんな一年にしていかなければならないと考えています。

そして、今年度も家庭や地域と連携・協働しながら、活力ある学校づくりに全教職員が一枚岩となって取り組んでいきたいと思えます。「地域とともにある学校」「保護者や地域の方から期待される学校」をめざして精一杯努力していきますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

桃山中学校経営方針

【桃山中学校区小中一貫教育目標】

「誇りのもてる児童生徒の育成」 ～学び・心みがき・絆づくりを通して～

《学 び》 多様な学びを通じた確かな学力と豊かな心の育成

《心みがき》 教職員と児童生徒が一体となって取り組む生徒指導の充実

《絆づくり》 コミュニティ・スクールの仕組みを生かした小中一貫教育の推進

【校訓】

一. 日新日日新 二. 美の創造 三. 世界の拡大

我々には 遠大な夢がある 不断に伸びゆく 生命の神秘を信じ 日に新に 日に新に 天行の健なるが如く 自らつとめ つとめてやまず 心と力を合わせ 理想の学園 桃中を建設せん (建設の譜)

【学校教育目標】

「自己規律を身に付け、志をもって主体的に学び続ける生徒の育成」

～自信と誇りをもたせる指導を通して～

◆めざす教職員像 考動する教職員 協働する教職員 謙虚な教職員

◆めざす生徒像

○志をもって学びに向かう生徒『知』

○自己・他者を大切にする生徒『徳』

○健康で安全な生活に努める生徒『体』

【生徒会目標】

『あ・じ・み・そ・言葉』(あいさつ・時間厳守・身だしなみ・そうじ・言葉遣い)

【生徒会スローガン】

『J u m p』

J=joyful 楽しい U=unique 唯一無二の M=momoyama 桃山

P=power パワー